



Pièces	2 Pièces
Superficie	55 m²
Référence	W-02VWPO
Prix	735 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Face à la célèbre Place de l'Etang, appartement de deux pièces entièrement refait à neuf, à proximité immédiate de la plage, des transports, des commerces et restaurants, tout en bénéficiant d'un calme absolu ! Situé au 3ème étage sur 5 avec ascenseur, cet appartement de 55m², aux prestations raffinées, se compose d'une très belle entrée avec de nombreux placards, d'un vaste séjour climatisé de 25 m² avec une cuisine ouverte parfaitement meublée et équipée, d'une chambre climatisée avec placards, d'une salle de bains indépendante ainsi que de toilettes séparés. Une large terrasse de 10 m², ...

Facing the famous Place de l'Etang, two-room apartment completely renovated, in immediate closeness from the beach, transport, shops and restaurants, while enjoying absolute calm! Located on the 3rd floor out of 5 with elevator, this refined 55 m² flat consists of a beautiful entrance with many cupboards, a large 25m² air-conditioned living room with a perfectly furnished and equipped open kitchen, an air-conditioned bedroom with fitted wardrobes, a separate bathroom and a separate toilet. A large terrace of 10 m², accessible from both living room and bedroom, offers a beautiful side sea ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

